

Réflexions sur la laïcité

Une laïcité positive, cela n'a rien de concret si ce n'est un slogan de grande surface(*), où il est enraciné dans la volonté de répandre cette laïcité au-delà de ses prérogatives.

Mais au contraire **une laïcité ouverte**, choisissez ce mot ouvert, car il veut dire ouvert à la grâce, avec Dieu et non sans Dieu.

Si vous êtes à un carrefour(*), il serait bien de prendre le chemin, de délaissé vos paroles obscures qui ne mènent à rien, et prendre le chemin de lumière avec l'Esprit Éclairé que le Christ Est, que le Père bénit. Voici la Parole qu'il faut retenir pour ne pas se laisser abuser par un discours sans fondement, sans personnalité (votre langue française a les mots pour le dire). **Prenez les bons mots**, ceux qui vous éclairent, et délaissez ceux qui vous laissent sans avenir. **L'Avenir c'est Dieu, ne l'oubliez pas** : sur cette terre vous êtes de passage, et préparez-vous à vivre avec Dieu maintenant et pour l'Éternité. Je vous bénis. À vos claviers. Amen +

Jésus de Nazareth, Fils du Père envoyé par le Père. Amen +

Écoutez ce que la Voix dit aux Églises. Amen +

(*) *Le slogan des magasins Carrefour est : "Avec Carrefour, je positive".*

Fin : 7 H 03

Durée : 8 mn

<http://trinite.1.free.fr>